

三浦の夏祭り

7月23日(土)に、『三浦の夏祭り』がありました。『三浦の夏祭り』とは、生華園の方たちや三浦小学校のPTA、地域の方たちで行われる祭りのことです。この『三浦の夏祭り』が行われるのは、2回目です。

『三浦の夏祭り』では、おどるのが一番楽しかったです。おどりは、いろいろなおどりがあったけど、「忍たま音頭」というおどりが楽しかったです。

いろいろな屋台も出ていました。くじ引き、からあげ、飲み物、ペラ焼きなどがありました。中でも、ストラックボードは人気がありました。

この日は、おどりもおどれたし、友だちにも会えたので楽しい夜でした。



(三浦小学校 6年 野村 友香)

最後の授業

7月11日(火)、2時間目の外国語活動の時間は、マシユー先生との最後の授業で、マシユー先生の妹さんのサラさんに来てくれました。

インタビューコーナーで、サラさんに「マシユー先生とけんかをしたことはありますか?」と、質問すると、「ある」と言っていたので、仲良さそうにみえるけどやっぱりあるんだな、と思いました。

次に6年生みんなが「できること・できないこと」を英語で発表しました。お別れの時間がきて、寄せ書きを渡しました。

最後の授業は、マシユー先生の妹のサラさんもきて、自己紹介もできて一緒にゲームもして楽しかったです。

この日の給食では、全校のみんなと一緒に食べられてうれしかったです。

マシユー先生、5年間楽しく勉強ができました。今までありがとうございました。



(南郷小学校 6年 喜多 竜梧)

簿記コンクールに参加して

私は7月に東京で行われた「全国高等学校簿記コンクール」に参加してきました。去年は補欠でしたが、今年は選手として参加することが出来ました。大会では、とても緊張してまわりの雰囲気にもまれてしまい、思うような結果を残すことはできませんでした。

同年代の人たちが表彰されている姿はとでもカッコよく、私も舞台の上に立ちたいと思いました。私は、陸上部にもはいつていますが、陸上・簿記の両方の活動をしっかりと両立していきたいと思えます。

大方高校のことはもちろん、簿記のことをたくさんの人たちに知ってもらうためにも、来年はもっといい成績が残せるよう今から頑張ります。



(大方高校 2年 今村 琳花)